

MÁXIMA AUTORIDAD REGIONAL APUESTA POR INTERNACIONALIZACIÓN DEL VINO REGIONAL Y PATRIMONIAL



Pedro Álvarez-Salamanca, junto al resto de las autoridades que formaron parte de la delegación chilena, trataron de posicionar a las viñas del país y las del Maule ante el mundo en este evento, que es una vitrina internacional.

Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca refuerza presencia del Maule en Wine París

TALCA. El gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, reafirmó el compromiso del Gobierno Regional del Maule, con el posicionamiento de las viñas maulinas y el fortalecimiento de la economía regional participando en la exposición Wine París, una de las ferias vitivinícolas más grandes e influyentes del mundo, que se lleva a cabo en la capital francesa, lugar al que fue invitado por Prochile.

De acuerdo con lo informado por la autoridad, el evento

congregó a más de 6 mil 500 viññas de distintos países, convirtiéndose en un punto de encuentro estratégico para productores, compradores e inversionistas del sector, en donde el Maule y sus vinos, buscaron un espacio para mostrar sus productos en este escenario de alta relevancia global. Asimismo, informó que formó parte de la delegación de Wines of Chile, que reunió a más de 40 viñas chilenas, consolidando la presencia de Chile y especialmente del Maule en esta vitrina internacional, cuya

presencia no fue sólo protocolar, sino estratégica, ya que buscó consolidar el posicionamiento de las viñas del Maule ante el mundo, con sus cepas patrimoniales centenarias y proyectar sus vinos en nuevos mercados, reforzando la identidad histórica y cultural de la región como cuna de tradiciones vitivinícolas.

“Si a la gente del Maule le va bien, estaremos satisfechos de saber que estamos haciendo un buen trabajo por nuestra región y por sus productores”, destacó el gobernador del Maule.